

この一年を振り返って

～コミわか各部からの報告～

区長部

今年度は、特に「若槻まちづくり計画」が総会で承認され「住みよい若槻」を実現していくためのスタートの年であることを念頭に置き、事業を推進してきました。

一年を振り返って、区長部主催で実施した事業内容を検討し、平成26年度の事業計画の中に反映していきたいと思っています。



北国街道歴史講演会

記

1. 住民挙げての「あいさつ運動」を26年度の事業計画の中に盛り込み実施していきます。
2. 史跡伝承事業として、北国街道歴史講演会・歴史探訪などの事業を行い、「ふるさと若槻」に残る史跡を、後世に伝承していきます。
3. 「災害時要援護者支援事業」及び「高齢者支援運動（仮）」については、各区の実施状況を見守り、若槻地区全体に定着させていきます。
4. 戦没者追悼式は、参列する遺族の方が年々減少傾向を示しているため、今後の継続について、遺族会とも相談していきます。
(区長部長 須藤 宏)



戦没者追悼式

教育文化部

教育文化部長としてのこの1年間を一言で申しますと「早かった1年が!!」です。

運営した行事の主なもの、春季スポーツ大会より始まり、子ども相撲大会、大運動会、人権研修及び各区勉強会、ジュニア科学体験教室、ふれあいコンサート、冬期親子スポーツ大会までありました。中でも若槻地区の小学校、中学校、高校、高専、短大、大学の皆さんが一堂に集い、互いの練習の成果を発揮しあったふれあいコンサートは、地域が会場と音楽を通じて一つにまとまるのを実感しました。

教育文化部は、地域の文化向上や地域住民相互の交流、親睦に関する事業を運営しますが、その事業は地域住民の皆様にご参加とご協力をいただくことによって盛り上がっていくものであることを痛感した1年間でした。

25年度事業につきましては、総勢約5500名の皆様にご参加をいただきました。皆様のご協力に感謝を申し上げますとともに、26年度事業つきましても、皆様のご期待に応えるために役員一同力を合わせ頑張らせていただきますので、ご参加とご協力をお願い申し上げます。
(教育文化部長 深澤順子)



みんながんばれ！（大運動会）



ふれあいコンサート



お姉さんに教わる（ジュニア体験広場）